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EM ÚNICA

Feltd.Cru
ATA DA 14E SESSAO ORDINARIA DA CAI\4ARA IVUNICIPAL DE VEREADORES frcddrqts\Hn,
ESTADo DE SERGtpE, REALIzADA EM 08 DE ABRIL DE 2025. i,e prRÍooo LEGtsLATtvo DA 1ê sESSÃo

LEGISLATIVA DA 204 L RA. APROVADA SESSÃo DE 15 DE ABRT 2025. A SECRETARIA

PARA OS DEVIDO NS

PRESIDENTE;

RSO LIX DA CR

1ê SECRETÁRIA:

GIÁUCIA ALVES N/ARTINS.

TERÇA-FEIRA, DIA 08 DE ABRIL DE 2025, AS 09:OOH (NOVE HORAS), PRESENTES OS SENHORES

VEREADORES GERSON FELIX DA CRUZ, ANDRÉ DE SOUSA SILVA, GLAUCIAALVES MARTINS, MARCELO

ALVES SOUSA, GEOBALDO LIMA DOS SANTOS, ]OSÉ BARRETO DE.JESUS, LUIZ FERNANDO PEREIRA

FONTES, JOSÉ ERALDO DE JESUS SANTANA, SANDRO SEVERO DOS SANTOS, JOSEVANIA SOARES DINIZ,

JOSEFA PINHEIRO DE ,IESUS, JOSÉ AGNALDO DOS SANTOS E TARCÍSIO GABRIEL DOS SANTOS GOIS,

TOTAL DE 13 (TREZE) PRESENTES, HAVENDO NÚMERO LEGAL O SENHOR PRESIDENTE DECLARA

ABERTA A SESSÃO. A 1ê SECRETÁRIA PROCEDEU A LEITURA DO TRECHO BÍBLICO. NÃO HOUVE ATA

PARA SER APRECIADA. EXPEDIENTE: A 1ê SECRETÁRIA PROCEDEU A LEITURA DA MOÇÃO DE PESAR

N9 O3l2025 DE AUTORIA DO VEREADOR JOSÉ AGNALDO DOS SANTOS; DA MOÇÃO DE PESAR NO

O4I2O25 DE AUTORIA DO VEREADOR GERSON FELIX DA CRUZ; DAS INDICAÇÕES NS 24, 34, 1,23,136,

1,4O, 742, 148 /2025 DE AUTORIA DOS VEREADORES MARCELO ALVES, JOSÉ ERALDO, GEOBALDO

LIMA, LUIZ FERNANDO, JOSÉ AGNAIDO, SANDRO SEVERO, DA BANCADA DA SITUAÇÃO,

RESPECTIVAMENTE; DOS PARECERES DE AUTORIA DA CCJ, CFO E CESCEOSP OS QUAIS APROVAM O

PROJETO DE LEI NA rc12o25, NÃO HAVENDO MAIS PROPOSITURA, NÃO HAVENDO INSCRITOS PARA

A TRIBUNA LIVRE O SENHOR PRESIDENTE PASSA A SESSÃO PARA O PEQUENO EXPEDIENTE. NÃO

HAVENDO MAIS INSCRITOS, PASSA A SESSAO PARA O GRANDE EXPEDIENTE E CONVIDA O VEREADOR

INSCRITO GEOBALDO LIMA PARA USAR A PALAVRA, AO USA-LA CUMPRIMENTA TODOS, COMENTA

SOBRE A FISCALIZAÇÃO QUE OS DEPUTADOS ESTADUAIS GEORGE PASSOS E PAULO JUNIOR FIZERAM

AO HUSE E CONSTATARAM OS 3 TON/OGRAFOS QUEBRADOS, LAMENTA A S|TUAÇÃO, COMENTA

SOBRE A ENTRADA DO POVOADO ALTO QUE OS MORADORES ESTÃO TRANSFORMANDO LIXÃO E

SUJEREQUESEJAMINSTALADASCÂVTNNSPARAPUNIRASPESSOASQUEJOGAMLIXOú. OSTruHON

PRESIDENTE CONVIDA O VEREADOR INSCRITO LUIZ FERNANDO PARA USAR A PALAVRA. AO USÁ.LA

CUMPRIMENTA TODOS, COMENTA SOBRE A MANILHA DA ESTRADA DO POVOADO ILHA E SUJERE

QUE SEJA COLOCADA UMA CAIXA COLETORA DE LIXO NO POVOADO ALTO. O VEREADOR .]OSÉ

AGNALDO PEDE APARTE SUJERE A SECRETÁRIA DE OBRAS QUE IAÇA UM ESTUDO PARA RESTAURAR

A ESTRADA CITADA PELO VEREADOR. O VEREADOR LUIZ FERNANDO ESCIÁRECE QUE JÁ PASSOU AS

DEMANDASPARASECRETÁRIADEOBRAS, OSENHORPRESIDENTECONVIDAAVEREADORAINSCRITA

GLAUCIA ALVES PARA USAR A PALAVRA. AO USÁ-LA CUMPRIMENTA TODOS, COMENTA SOBRE O

ABRIL LARANJA QUE CONSCIENTIZA A COMUNIDADE ESCOLAR SOBRE OS MAUS TRATOS AOS

ANTMATS, ESCLARECE OUE A EDUCAÇÃO t O CONHECTMENTO É A BASE DE TUDO, CO|VENTA SOBRE

AS CRATERAS DA DESO NO BAIRRO GUILHERME CAMPOS E PARABENIZA A CATEGORIA DOS AGENTES

PRESENTES. O VEREADOR LUIZ FERNANDO PEDE APARTE E COIVIENTA SOBRE A FALTA DE QUALIDADE

E CONSIDERAÇÃO NA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DA DESO A PONTO DOS VEREADORES PEDIREM

AUXILIO AO MINISTÉRIO PÚBUCO PARA RESOLVER ESSES PROBLEMAS. A VEREADORA GLAUCIA
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ALVES CHAMA A ATENÇÃO PARA OS PROBLEMAS DE SAÚDE PÚ BLICA QUE
FellrdrCÍE

COMENTA SOBRE O PROJETO DE LEI NS 10/2075 QUE ESTÁ TRAMITANDO DE F

Eff!&$Àffiê E

RESPONSÁVEL

PARA OS AGENTES NÃO SEREM PRE.JUDICADOS- O VEREADOR GEOBALDO LIMA PEDE APARTE E

COMENTA SOBRE A RESPONSABILIDADE EM ANALIZAR E DAR O PARECER. A VEREADORA GLAUCIA

ESCLARECE QUE TEM QUE LER O PROJETO COIV] RESPONSABILIDADE, ACRESCENTA QUE A CAUSA

ANIMAL FOI QUE A TROUXE A ESSA CASA, POREM NÃO IRÁ SE EXIMIR DO QUE FOR PARA O BEM DA

POPULAÇÃO. OSENHORPRESIDENTECONVIDAOVEREADORINSCRITOMARCELOALVESPARAUSAR

A PALAVRA. AO USÁ-LA CUMPRIMENTA TODOS, SUGERE QUE A COMISSÃO DE OBRAS A QUAL FAZ

PARTE VA ATÉ A EMPRESA BUSCAR INFORN/]AÇÔES REFERENTES A DESO PARA ESCLARECER O POVO.

O VEREADOR TARCíSIO GABRIEL PEDE APARTE, COMENTA SOBRE AS FALAS DOS VEREADORES

GLAUCIA E MARCELO, ACRESCENTA QUE LEU O CONTRATO DA DESO COM A IGUÁ E CONCLUI QUE A

DESO ENTREGOU O BONUS E FICOU COM O ONUS. O VEREADOR MARCETO ESCLARECE QUE NA DESO

TEM ÁGUA, O QUE FALTA É TRATAN/ENTO DA ÁGUA, ACRESCENTA QUE O QUE FALTA É

RESPONSABILIDADE, ESCLARECE SOBRE O PROJETO DE LEI NS 07/2025 E SOBRE A NECESSIDADE DE

PASSAR AS MÁQUINAS NAS ESÍRADAS ANTES QUE CHEGUE O INVERNO. O VEREADOR JOSÉ ERALDO

PEDE APARTE E ESCLARECE AUE AS N/ÁQUINAS NÃO ESTÃO PARADAS QUE O DEPUTADO THIAGO DE

JOALDO PODERIA ENVIAR UMA ÊIVENDA PARA A COMPRA DE UMA MÁQUINA. O VEREADOR

MARCELO COMENTA SOBRE A MÁAUINA QUE NÃO FOI CONCERTADA, O SENHOR PRESIDENTE

CONVIDA A VEREADORA INSCRIÍA JOSEFA PINHEIRO PARA USAR A PALAVRA. AO USÁ.LA

CUMPRIIV1ENTA TODOS, COMENTA SOBRE O PROJÊTO DE LEI N9 1O/2O75 E SOBRE A EMISSÃO DOS

PARECERES. O SENHOR PRESIDENTE CONVIDA O VEREADOR INSCRITO JOSÉ ERALDO PARA USAR A

PALAVRA, AO USÁ-LA CUMPRIMENTA TODOS, COMENTA SOBRE A MÁQUINA QUE ESTÁ QUEBRADA,

SOBRE O IVIUNIC|.PIO QUE PRECISA DE EMENDAS PARLAMENTARES PARA DAR ANDAMENTO. A

VEREADORA IOSEFA PINHEIRO PEDE APARTE E COMENTA SOBRE AS ESTRADAS QU E SEMPRE PRECISA

DE MELHORIAS PRINCIPALMENTE QUANDO CHEGA O INVERNO. O VEREADOR JOSÉ ERALDO

COMENTA SOBRE O EMPENHO DO ENCARREGADO DAS MÁQUINAS MATEUS CRUZ. O VEREADOR

MARCELO PEDE APARTE E COMÊNTA SOBRE ESTRADAS QUE NECESSITAM REPAROS E SOBRE O

DINHEIRO QUE FOI DEIXADO PELO GESTOR ANÍERIOR. O VEREADOR JOSÉ ERALDO ESCLARECE QUE

FICOU MUITO DINHEIRO PORÉM EXISTEN/ AS REGRAS PARA USÁ.IO. O VEREADOR LUIZ FERNANDO

PEDE APARTE COMENTA SOBRE UMA DAS MÁQUINAS DA PREFEITURA QUE FICOU MAIS DE 1 ANO

QUEBRADA NA OUTRA GESTÃO, ESCLARECE QUE ENTENDE A PREOCUPAÇÃO DO VEREADOR

MARCELO, ACRESCENTA QUE SUJERIU AO GESTOR QUE DEIXASSE PARA FAZER COMO ELE QUER NO

PROXIMO ANO, COMENTA SOBRE O DINHEIRO DA DESO, O VEREADOR JOSÉ ERALDO COMENTA

SOBRE O DINHEIRO DA DESO COMO DEVE SER USADO. O VÊREADOR GEOBALDO PEDE APARTER E

COMENTA SOBRE A QUANTIDADE DO DINHEIRO DA DESO PARA O MUNICIPIO E SOBRE A MÁQUINA

QUE FICOU QUEBRADA. O SENHOR PRESIDENTE CONVIDA O VEREADOR INSCRITO SANDRO SEVERO

PARA USAR A PALAVRA. AO USÁ-LA O MESIV]O COIV1ENTA SOBRE AS MÁQUINAS QUE ESTÃO

SUCATEADAS E ACRESCENTA QUE AS ESTRADAS SÃO PRIORIDADES DO GESTOR. O VEREADOR

GEOBALDO LIMA PEDE APARTE E CON/,]ENTA SOBRE O QUE CONSTATOU NA GARAGEM DA

PREFEITURA. O VEREADOR JOSÉ ERALDO PEDE APARTE E COMENTA SOBRE AS N/ÁQUINAS E A

POSTURA DO EX GESTOR DEPOIS DAS ELEIÇÕES. O VEREADOR MARCELO ALVES PEDE APARTE,

COMENTA SOBRE SUAS COBRANÇAS AO GESTOR ANTERIOR E O DE AGORA. O VEREADOR SANDRO

R. Morochql Deodoro do Fonseco, 37
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DECOMENÍA SOBRE A ÁREA ONS ESTRADAS QUE SÃO EXTENSAS. O VEREADOR LUIZ FE

APARTE ESCLARECE QUE TEM QUE TER CALMA. NÃO HAVENDO MAIS VEREADORES INSCRITOS O

SENHOR PRESIDENTE COMENTA SOBRE A REUNIÃO QUE OS VEREADORES TIVERAM COM O
MINISTÉRIO PÚBLICO SOBRE OS PROBLEMAS CAUSADOS PEtÁ DESO, SOBRE AS VISITAS QUE FEZ AO

TRUBUNAL DE CONTAS, A CAT, SOBRE VISITAS QUE FEZ TAMBEM A ALGUMAS COMUNIDADES DOS

MUNTC|'PTO, CHAMA A ATENÇÃO paRn A r.reCrSSrDADE DE TETVPO PARA APRECTAÇÃO DOS PROJETOS

QUE TRAIV1ITAM NESSA CASA, PASSA A SESSÃO PARA A ORDEM DO DIA E COLOCA EM 1A DISCUSSÃO

O PROJETO DE LEI NS 1O/2O25 QUE ALTERA A TABELA DE VENCIMENTOS NO ANEXO II, DA LEI

COMPLEMENTAR (MUNICIPAL) NA 1.114, DE 29 DE DEZEMBRO DE2022. OS VEREADORES ANDRÉ DE

SOUSA, GEOBALDO LIMA, TARCÍSIO GABRIEL, MARCELO ALVES, JOSEFA PINHEIRO, JOSÉ AGNALDO,

JOSÉ ERALDO, JOSEVANIA SOARES E GLAUCIA ALVES COMENTAM SOBRE A IMPORTANCIA DO

PROJETO, SOBRE A LUTA DOS AGENTES E SOBRE A RESPONSABILIDADE EM ANALISAR, EMITIR O

PARECER E VOTAR. O SENHOR PRESIDENTE COLOCA EM 1A VOTAÇÃO O PROJETO DE LEI N S 1O12O25.

EM SEGUIDA DECLARA APROVADO POR UNANIMIDADE DOS PRESENTES E CONVIDA OS VEREADORES

JOSÉ ERALDO, JOSEFA PINHEIRO, GLAUCIA ALVES E SANDRO SEVERO PARA JUSTIFICAREM AS

rNDrcAÇÕES Na 41, 92, 107 E 106 /2025 UMA A UMA. OS MESMOS JUSÍ|HCAM. O SENHOR

PRESTDENTE colocA EM úNrcAVorAÇÃoAS rNDrcAÇôEs Ns +1, 92,ro7 É1o6/zo2s, UMAA uMA.
EM SEGUIDA DECLARA APROVADAS POR UNANIMIDADE DOS PRESENTES, PASSA A SESSÃO PARA A

EXPLICACÃO PESSO AL, E CONVIDA O VEREADOR GEOBALDO LIMA PARA USAR A PALAVRA. AO USÁ-

LA COMENTA SOBRE O QUE ALGUMAS PESSOAS FALARAM SOBRE A CÂMARA, SOLICITA QUE O

GESTOR ENVIE PROJETOS COM TEN/PO HABIL DE APRECIAÇÃO, COMENTA SOBRE O PROJETO DOS

PROFESSORES QUE ESTÁ AGUARDANDO E SOBRE A VISITA QUE FEZ A ASSOCIAÇÃO MÂE JULIANA

DOS SANTOS. O SENHOR PRESIDENTE CONVIDA A VEREADORA INSCRITA JOSEFA PINHEIRO PARA

USAR A PALAVRA. AO USÁ.LA ESCIÁRECE QUE ESTA JUNTO A CATEGORIA DE AGENTES. O SENHOR

PRESIDENTE CONVIDA O VEREADOR INSCRITO ]OSÉ BARRETO PARA USAR A PALAVRA. AO USÁ.LA

PARABENIZA A iNDICAÇÃO DA VEREADORA JOSEFA E SE DISPÕE A UNIREM.SE E INCLUIR NA EMENDA

IMPOSITIVA. NÃO HAVENDO MAIS VEREADORES INSCRITOS O SENHOR PRESIDENTE DECLARA

ENCERRADA A SESSAO, C OCA UMA SE EXTRTAORDINÁRIA PARA 11H3OMIN. SALA DAS

SESSÕES ON CÂV UNICIP L DE ITA HA, 0 DE ABRIL 2025

PRESIDE

GERSON FELIX DA C

GLAUCIA ES MART]NS

R. Morochol Deodoro do Fonseco, 37
Itoboioninho - SE, 49290-000
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RELATORIO DE PRESENçAS

Data ê Hora: 08/04/2025 09:00
Sessão: 14" Sessáo Ordinária do 1" PerÍodo de 2025

Presente Ausente Justificada Total

0í3 000 000

F. Morechol OeodoÍo do Fongecq, 37
Itofxri(IÍrinho Si 4ê230 0í;11

01 . André de Sousa Silva PRESENTE

02. Bruno De Chico De Santo PRESENTE

03. Geobaldo Lima Dos Sântos PRESENTE

04. Gerson Felix da Cruz PRESENTE

05. Gláucia Alves Martins PRESENTE

06. Jose Agnaldo Dos Santos PRESENTE

07. José Barreto de Jesus PRESENTE

08. José Eraldo de Jesus Santana PRESENTE

09. Josefa Pinheiro De Jesus PRESENTE

10. Josevania Soares Diniz PRESENTE

í I . Luiz Fernando Pereira Fontes PRESENTE

12. Marcelo Alves Souza PRESENTE

13. Sandro Severo Dos Santos PRESENTE

wwl.6omorqitoboioninho.3e.oov.bt
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RELATORTO DE VOTAçOES
PROJETO DE LEI N." 10/2025

PROJETO DE LEI N' /2025 OE 27 DE MARÇO DE 2025 "Altera a tebela de
vencimentos no anexo ll, da Lei Complementar (Municipal) n' 1.114, de 29 de dezembro de
2022". O PREFEITO DO MUNICÍP|O DE ITABAIANINHA, no uso dê suas atribuições legais,

conferidas pela Lei Orgânica do Município, faz saber que a Câmara Municipal de Vereadores de

Itabaianinha, Estado de Sergipe, aprovou e eu sanciono a seguinte Lei: Art. 1o. Fica alterada a

tabela de vencimento no anexo ll, Grupo de Atividades da Área de Saúde - Classe AA, da Lei

Complementar (Municipal) n" 1.114, de 29 de dezembro de 2022, passando â vigorar consoante
Tabela constante no Anexo Único. Parágraío Único. A alteração de que trata o caput do art. 1o

está consubstanciado no §9'do art. 198, da Constituição Federal acrescentado pela Emenda

Constitucional n" 120, de 05 de maio de 2022, mmbinada com a Portaria GM/MS n'3.'162, de 20
de íevereiro de 2024. Art. 20. A diíerênça salarial relativa aos meses de janeiro a março de

2025, seÉ paga em 3 (três) parcelas mensais, iguais e sucessivas. Art. 3o. Todos os demais
dispositivos da Lei Complementar (Municipal) n' 1.114, de 29 de dezembro de 2022, ficam
inalterados. Art.40. As despesas deconentes da presente Lei terão cobertura de dotações
orqamentárias específicas. Art. 50. Esta Lei entrará em vigor na data de sua publicaÇão,

produzindo os seus efeitos Íinanceiros a 1o de janeiro de 2025. Art. 60. Revogam-se as

disposições êm contrário. GABINETE DO PREFEITO MUNICIPAL DE ITABAIANINHA,
ESTADO DE SERGIPE, EM 27 DE MARÇO DE 2025. ERALDO MOREIRA DOS SANTOS
Prefeito Municipal
Autoria: Poder Executivo

Data e HoÍa da Sessão: 08/04/2025 09:00
Destino: DiscussãoA/otação (Primeira)
Resultado: APROVADO - Favoráveis (12)

Data e Hora da Votação: 08/04/2025 10:50

Quórum: Maioria Simples

Votaçáo Nominal (13)

FAVORÁVEL01 . Andre de Sousa Silva

02. Bruno De Chico De Santo FAVORÁVEL

FAVORÁVEL03. Geobaldo Lima Dos Santos

PRESIDENTE04. Gerson Félix da Cruz

05. Gláucia Alves Martins FAVORÁVEL

06. Jose Agnaldo Dos Santos FAVORÁVEL

07. José Barreto de Jesus

08. José Eraldo de Jesus SantanaD rrdr..h6l ôm.lôrô.1õ FôhcÂ.ô 17
FAVORÁVEL
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09. Josefa Pinheiro De Jesus FAVORÁVEL

10. Josevania Soares Diniz FAVORÁVEL

I 1 . Luiz Fernando Pereira Fontes FAVORÁVEL

12. Marcelo Alves Souza FAVORÁVEL

'13. Sandro Severo Dos Santos FAVORÁVEL

P. Morêchgl Oeodoro do fon§gcq, 37
lloh(rrlr.:r'.h(: S! .'.',1i1Í) llll:l
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RELATORTO DE VOTAçÕES
lndicação N.'04112025

À MESA DIREToRA DA CÂMARA MUNICIPAL DE ITABAIANINHA. bido 18/03 07 IndicaÇão nO

4112025. O VEREADOR DA CÂMARA MUNICIPAL DE ITABAIANINHAJSE, ABAIXO
ASSINADO, com espeque no aí.27 e seguintes com o art. 156 ê seguintes do Regimento
lnterno desta Câsa Legislativa, respeitando o trâmite previsto na citada regulamentação, vem à
presença de Vossa Excelência, propor a presente INDICAÇÁO, sugerindo medidas executivas
ao PreÍeito Municipal e Secretária Municipal de Obras, Transporte e Serviços Públicos, que em
conjunto, demonstrando costumeira sensibilidade de pessoas públicas, promovam A
ILUMINAÇÃO, SANEAMENTO E PAVIMENTAÇÂO DA RUA JOSÉ OLIVEIRA FILHO Até O

CONJUNTO ENFERMEIRA MARINA OLIVEIRA DA SILVEIRA, neste município. Sala das

Sessões da Câmara l\Iunicipal de ltabaianinha-SE, 24 de janeiro de 2025. Jai Enldo de 1 . Santa

no José Eraldo de Jesus Santana Vereador Autor
Autoria: José Eraldo de Jesus Santana

Data e Hora da Sessão: 08/04/2025 09:00

Dêstino: Votação (Única)
Resultado: APROVADO - Favoráveis (12)

Data e Hora da Votação: oglo4l2o25 10:52

Quórum: Maioria Simples

Votação Nominal (13)

0l . André de Sousa Silva FAVORÁVEL

02. Bruno De Chico De Santo FAVORÁVEL

03. Geobaldo Lima Dos Santos FAVORÁVEL

04. Gerson Félix da Cruz PRESIDENTE

05. Gláucia Alves Martins FAVORÁVEL

06. Jose Agnaldo Dos Santos FAVORÁVEL

07. José Barreto de Jesus FAVORÁVEL

08. José Eraldo de Jesus Santana FAVORÁVEL

09. JoseÍa Pinheiro De Jesus FAVORÁVEL

10. Josevania Soares Diniz FAVORÁVEL

í 1 . Luiz Fernando Pereira Fontes FAVORÁVEL

12. Marcelo Alves Souza FAVORÁVEL

13. Sandro Severo Dos Santos FAVORÁVEL
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RELATORTO DE VOTAçÔES
lndicação N.o 092/2025

À MESA DTRETORA DA CÂMARA MUN|C|PAL DE |TABA|ANINHA. tndicação n'92t2025.
A VEREADORA DA CÂMARA MUNICIPAL DE ITABAIANINHAJSE, ABAIXO ASSINADO, COM

espeque no art. 27 e seguintês com o art. 156 e seguintes do Regimento lnterno desta Casa
Legislativa, respeitando o trâmite previsto na citada regulamentação, vem à presença de Vossa
Excelência, propor a presente INDICAÇÃO, sugerindo medidas executivas ao Prefeito Municipal
e Secretaria Municipal de Obras, Transportes e Servigos Públicos, que em conjunto,
demonstrando costumeira sensibilidade de pessoas públicas, promovâm a CONSTRUÇÃO DE

UM POSTO OE SAÚDE NO POVOADO tvlUQUEM, neste município. Sala das Sessões da
Câmara Municipal de ltabaianinha-SE, 29 de janeiro de 2025.

JoseÍa Pinheiro de Jesus Vereadora
Autora
Autorla: Josefa Pinheiro De Jesus

Data e Hora da Sessão: 08/04/2025 09:00

Dêstino: Votação (Única)

Resultado: APROVADO - Favoráveis (12)

Data ê Hora da Votação: O8lO4l2O25 10:53

Quórum: Maioria Simples

Votação Nominal ('13)

FAVORÁVEL01 . André de Sousa Silva

02. Bruno De Chico De Santo FAVORÁVEL

FAVORÁVEL03. Geobaldo Lima Dos Santos

04. Gerson Félix da Cruz PRESIDENTE

05. Gláucia Alves Martins FAVORÁVEL

06. Jose Agnaldo Dos Santos

07. José Barreto de Jesus FAVORÁVEL

08. José Eraldo de Jesus Santana FAVORÁVEL

09. JoseÍa Pinheiro De Jesus FAVORÁVEL

10. Josevania Soares Diniz FAVORÁVEL

''I 1 , Luiz Fernando Pereira Fontes FAVORÁVEL

12. Marcelo Alves Souza FAVORÁVEL

'13. Sandro Sevêro Dos Santos FAVORÁVEL
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RELATÓRIO DE VOTAçÔES
lndicação N.o 10712025

À MESA DTRETORA DA CÂMARA MUN|CIPAL DE |TABA|AN|NHA. lndicação no 10712025.
A VEREADORA DA CÂMARA MUNICIPAL DE ITABAIANINHÁ./SE. ABAIXO ASSINADO, COM

espeque no ar..27 e seguinlês com o art. 156 e seguintes do Regimento lntemo desta Casa
Legislativa, respeitando o trâmite previsto na citada regulamentação, vem à presença de Vossa
Excelência, propor a presente INDICAÇÃO, sugerindo medidas executivas ao PreÍeito Municipal,
Seffetário Municipal de Desenvolvimento Agropecuário e Meio Ambiente, que em conjunto,
demonstrando costumeira sensibilidade de pessoas públicas, promovam a ConstruÉo de abrigo
municipal para cáes e gatos, neste município. Sala das Sessóes da Câmara Municipal de
Itabaianinha-SE, 14 de fevereiro de 2025.

Glaucia Alves Martins Vereadora Autora

Autoria: Gláucia Alves l\.4artins

Data e Hora da Sêssão: 08/04/2025 09:00

Destino: Votação (Única)

Resultado: APROVADO - Favoráveis (12)

Data e Hora da Votação: 08/04/2025 10:56

Quórum: Maioria Simples

Votação Nominal (13)

FAVORÁVEL01 . Andre de Sousa Silva

02. Bruno De Chico De Santo FAVORÁVEL

03. Geobaldo Lima Dos Santos FAVORÁVEL

04. Gerson Félix da Cruz PRESIDENTE

05. Gláucia Alves Martins FAVORÁVEL

06. Jose Agnaldo Dos Santos FAVORÁVEL

07. José Barreto de Jesus FAVORÁVEL

08. José Eraldo de Jesus Santana FAVORÁVEL

09. Josefa Pinheiro De Jesus FAVORÁVEL

10. Josevania Soares Diniz FAVORÁVEL

1 1 . Luiz Fernando Pereira Fonles FAVORÁVEL

12. Marcelo Alves Souza FAVORÁVEL

13. Sandro Severo Dos Santos FAVORÁVEL

gobinêrédopresidêncloinn@gnl
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A IIABÂIAIIIIIHA

RELATORTO DE VOTAçÔES
lndicação N.'12612025

À MESA DTRETORA DA CÂMARA MUN|C|PAL DE |TABAIANINHA. lndicaçáo no 12612025.

O VEREADOR DA CÂMARA MUNICIPAL DE ITABAIANINHAJSE, ABAIXO ASSINADO, COM

espeque no aÍL 27 e seguintes com o art. 156 e seguintes do Regimento lnterno desta Casa

Legislativa, respeitando o trâmite previsto na citada regulamentação, vem à presença de Vossa
Excelência, propor a pÍesente INDICAÇÃO, sugerindo medidas executivas ao Prefeito Municipal
e Secretária Municipal de Obras, Transporte e Serviços Públicos, que em conjunto,
demonstrando costumeira sensibilidade de pessoas públicâs, promovam a PAVIMENTAÇÃO E

SANEAMENTO NA RUA DO SENHOR ULICES, situada no Povoado PEDRA DE LÉGUA, neste
município. Sala das Sessões da Câmara Municipal de ltabaianinha-SE, 24 de março de 2025.

Sandro Severo dos Santos Vereador
Autor
Autoria: Sandro Severo Dos Santos

Data ê Hora da Sessão: 08/04/2025 09:00

Destino: VotaÉo (Única)

Resultado: APROVADO - Favoráveis (12)

Data e Hora da Votação: 0810412025 1O:5A

Quórum: Maioria Simples

Votação Nominal (13)

01. Andre de Sousa Silva FAVORÁVEL

02. Bruno De Chico De Santo FAVORÁVEL

03. Geobaldo Lima Dos Santos FAVORÁVEL

04. Gerson Félix da Cruz PRESIDENTE

05. Gláucia Alves Martins FAVORÁVEL

06. Jose Agnaldo Dos Santos FAVORÁVEL

07. José Barreto de Jesus FAVORÁVEL

08. José Eraldo de Jesus Santana FAVORÁVEL

09. Joseía Pinheiro De Jesus FAVORÁVEL

FAVORÁVEL

1 l . Luiz Fernando Pereira Fontes FAVORAVEL

1 2. Marcelo Alves Souza FAVORÁVEL

13. Sandro Severo Dos Santos FAVORÁVEL

qcbiôeledopÍes,de l.ccm
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10. Josevania Soares Diniz
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